

Solicitudes Ecmpto

Colectivo Aysén Productivo aboga por un proceso inclusivo



Los gremios enfatizan la importancia de un manejo justo de las solicitudes de Espacios Costeros Marinos.

Antes de la sesión clave de la Comisión Regional de Uso del Borde Costero (CRUBC), los gremios AgrupAysén y Acuiprov manifestaron su posición en un punto de prensa. Los gremios enfatizaron la importancia de un manejo justo de las

solicitudes de Espacios Costeros Marinos para Pueblos Originarios (Ecmpto), pidiendo un proceso transparente y participativo que integre todas las voces involucradas.

Desde la implementación de la Ley Lafkenche, los debates sobre la gestión de las solicitudes de Ecmpto han sido intensos y a menudo polémicos. El proceso ha estado marcado por tiempos excesivamente extensos, vacíos que han permitido el mal uso y desproporcionalidad en la extensión espacial de las solicitudes y falta de liderazgo de parte del estado lo que ha generado incertidumbre, conflicto permanente entre los múltiples actores que hacen uso del borde costero.

A pesar de los intentos de diálogo y

reconciliación, persiste una preocupación significativa por parte de grupos locales y gremios, quienes consideran estas solicitudes como un punto de preocupación que podría influir en sus actividades económicas y la cohesión cultural.

En la conferencia de prensa en Coyhaique, Misael Ruiz expresó profunda preocupación por el futuro de la región, en vista de la votación sobre los recursos de reposición de Ecmpto para Puerto Cisnes y Huichas. Ruiz destacó la fragilidad económica de Aysén, mencionando cómo la economía local depende en gran medida de sectores como la pesca y la salmonicultura, que se verían directamente afectados por las decisiones sobre los espacios costeros.